



Qui je suis ?

Je suis le Caporal CORMIER Adrien, je suis sapeur pompier militaire.

Je suis engagé à la Brigade de Sapeurs Pompiers de Paris depuis trois ans.

Je suis dans un cursus d'avancement pour passer sous-officier de l'armée de terre à la Brigade dans les années à venir.

Quel est mon parcours ?

J'ai effectué mes années de collège en sport- étude avant d'entrer au lycée en seconde générale. À la suite de celle-ci j'ai décidé de m'orienter vers la filière sciences et technologies de laboratoire STL.

Avec mon BAC STL en poche, je suis entré en DUT Hygiène Sécurité Environnement. Et je me suis engagé à la suite de mes études en 2018 à la BSPP (Brigade des Sapeurs Pompiers de Paris).

Pourquoi la filière STL ?

La filière STL était un choix personnel. Ce choix était motivé par le nombre d'heures pratiques dans des matières que j'affectionnais, principalement la chimie. Le côté technique et pratique de la formation est un atout pour poursuivre vers les métiers de la chimie, de l'eau, de la sécurité et plein d'autres domaines. Cette filière me permettait également d'accéder au DUT Hygiène Sécurité Environnement, filière dans laquelle j'ai poursuivi mes études. Aujourd'hui, les connaissances acquises dans cette formation me sont toujours utiles dans mon métier de pompier et je n'exclus pas la valorisation de cette formation pour une spécialisation au sein de la Brigade.